

Dirk Pape und Martina Glosemeyer steigen in die Sonderklasse auf



Beim TSC Dortmund machten **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** den Aufstieg in die Sonderklasse perfekt.

Angetreten waren 14 Paare und das Tanzduo feierte einen glänzenden Turniersieg. Nur drei „Einser-Wertungen“ gingen nicht auf ihr Konto. Damit erreichte die Erfolgsstory von Dirk Pape und Martina Glosemeyer ihren Höhepunkt.

Vor zwei Jahren erst begannen sie mit dem gemeinsamen Training und ertanzten sich im letzten Jahr bei der Landesmeisterschaft in der Sen. I B-Klasse den Bronzeplatz. In diesem Jahr folgte der 4. Platz bei der

Landesmeisterschaft der Sen. II A-Klasse. Fast immer fand man sie bei den Ergebnislisten unter den besten drei Paaren. Nicht zuletzt ist dieser Erfolg auch ein Ergebnis des konsequenten und intensiven Trainings, dem sich die Beiden unterziehen.

Am selben Turniertag folgte auch gleich der erste Start in der Sonderklasse.

In Dortmund waren 8 Paare am Start und mit dem 5. Platz im Finale ertanzten sie sich ein schönes Resultat in der obersten Leistungsklasse.

Elisabeth Striegan-Böhm

07.05.2012